



Sind wir allein?

Vortrag

Dr. Hansjürg Geiger

Evolutionsbiologe, Gymnasiallehrer und Autor

Dienstag, 28. Oktober 2014, 19.30 Uhr

Hörsaal 114, 1. Stock im Hauptgebäude der Uni Bern,
Hochschulstr. 4, 3012 Bern

Ist die Erde der einzig belebte Planet in unserer Ecke der Milchstrasse oder gar im ganzen Universum?

Oder ist die Entstehung von Leben etwa gar ein „normaler“ Vorgang in der Entwicklung eines Planetensystems?



Quelle: <http://latina-press.com>

Die Astrobiologie, ein junger Zweig der Naturwissenschaften, findet immer mehr Hinweise, dass ähnliche Bedingungen wie auf der Erde auf vielen anderen Himmelskörpern im Weltall auch vorhanden sind.

Die modernen Forschungsmethoden machen es erstmals in der Geschichte der Menschheit möglich,

mit Aussicht auf Erfolg nach fremdem Leben im Weltall zu suchen. Unsere heute lebenden Generationen sind deshalb die Ersten, die eine realistische Chance haben, eine Antwort auf die uralten Fragen der Menschheit nach ihrer Stellung im unendlichen Weltall zu erfahren.